

Ours Royal ricana de mépris.

- C'est un enfant ! Il tète encore le lait de sa mère assurément.

Le vieux sage lui intima l'ordre de se taire.

- Les croyances des anciens s'avèrent souvent exactes.

Ils ont prédit qu'un danger menacerait notre race. Ils ne se sont pas trompés. Ils ont annoncé aussi qu'un ourson nous viendrait en aide... un détail que j'avais oublié.

- Alors, pourquoi ne pas avoir confiance en la prédiction des anciens ? Si mon petit fils échoue, il sera toujours temps de se battre !

Des cris s'élevèrent à nouveau dans l'assemblée.

- Ynami ! Ynami !

La décision fut prise presque à l'unanimité : Ynami serait cet ambassadeur de paix.

Il écouterait les revendications des animaux et intercéderait auprès des hommes.

Seul Ours Royal grogna de mécontentement à l'annonce de ce choix.